



Des émissions plus récentes sont disponibles. → [Les afficher](#)

→ [Retour à de l'émission du 7 décembre 2020](#)

 [Afficher le calendrier](#)



GAETAN BALLY - Keystone



08:07

 [Télécharger](#)

## Les CFF veulent introduire une réservation payante pour le transport des vélos dans le train

Vélo et train semblent la combinaison gagnante pour les déplacements. Mais à partir de mars 2021, les CFF introduiront une réservation obligatoire des places vélo dans certains trains. Cela implique plus d'anticipation pour les utilisateurs-trices, car une escapade spontanée ne sera plus possible. Si le montant n'est pas encore fixé, le milieu des cyclistes n'a pas tardé à réagir à cette annonce.

Diana Danko, sollicitée par une auditrice, interroge Ottavia Masserini, porte-parole des CFF, et Delphine Klopfenstein Broggin, conseillère nationale et vice-présidente de PRO VELO Suisse.

 [Informations des CFF sur le transport de vélo dans le train](#)

  [Partager](#)

 [Copier le lien](#)